

まちの話題

交通少年団入団式

6月6日(水)朝日小学校にて、交通少年団入団式が行われました。入団式には小学校の各通学班班長98名が参加し、四日市北警察署交通課職員の懇話や、交通安全啓発のビデオを見て交通安全を学びました。

団長の神田大輝さんへ団旗の授与と、副団長の長嶋健人さんから団員を代表して誓いの言葉を宣誓していただきました。

朝日町内で子どもの交通事故がなくなるよう、地域ぐるみで交通安全にご協力ください。



(団旗の授与の様子)



ごみゼロ運動

5月27日(日)当町恒例の“ごみゼロ運動”が実施されました。

当日は、まさに夏の陽気で汗ばむほどの天気になりました。

各地区からは総勢1,763名の参加をいただき、一部の企業にも参加いただきました。ポイ捨てされた空きカンやペットボトルなどは約1.6トンにのぼり、併せて行われた草刈り作業でも、排出された草の量は総重量4トンにも達するものがありました。

ご協力ありがとうございました。

これからも、きれいな町を目指していきましょう！

監視カメラ

清潔できれいな町を心がけて、日々、町民の方々には活動いただいていることと思います。そのような中でも、残念ながら不法投棄は耐えません。一部の心無い方たちの行動によって、町の環境が損なわれています。

当町では、不法投棄が悪質と思われる場所にカメラを設置して、監視を強化していくこととしました。町民の皆様の目も強力な監視となります。

不法投棄の撲滅に、ご協力をお願いいたします。



【平成24年7月1日付け 人事異動】

町民環境課 課長補佐 太田 宏子(昇格)

保健福祉課 課長補佐 大橋 博人(昇格)

教育課 課長補佐 栗田 克哉(昇格)

あさひ園 副園長 長島 厚美(昇格)